

ZWILLINGE VON ORGANISATIONEN

für KI-basierte Management Innovationen

Seit 2000 erschaffen wir Zwillinge von Organisation für KI-basierte Management Innovationen.



Zwillinge bringen Licht in die unsichtbaren Faktoren, welche den Erfolg bestimmen. Organisationen bestehen aus immateriellen Werten—man kann sie nicht sehen und entsprechend nicht gestalten. Deshalb bauen wir Zwillinge: Sichtbare dynamische Kopien von Organisationen der realen Welt.

Drei Zwillinge, der Zwilling für die **Führungskraft**, das **Team** und die **Organisation**, schaffen die evidenzbasierte Grundlage für das Design und die Entwicklung von Management und Organisation.

KI-BASIERTE BETRIEBSSYSTEME VON ORGANISATIONEN

Innovationen im Management sind einer der wenigen verbleibenden Wettbewerbsvorteile in der digitalen Wirtschaft. Organisationen bestehen aus immateriellen Vermögenswerten - man kann sie nicht sehen und daher auch nicht weiterentwickeln. Um Führungskräften zur Meisterschaft zu verhelfen, haben wir Zwillinge von Organisationen geschaffen: Sichtbare dynamische Kopien von realen Organisationen. Mit ihnen können

Führungskräfte ihr Betriebssystem sichtbar machen und verändern.

Der Zweck eines **Betriebssystems** ist es, Menschen in die Lage zu versetzen, ihre Arbeit zu erledigen, und einen nahtlosen Betrieb in der gesamten Organisation zu gewährleisten. Führung in der digitalen Wirtschaft erfordert ein hybrides Betriebssystem, das gleichzeitig Effizienz und Innovation unterstützt.

Management Innovation füllt die Lücke zwischen dem traditionellen, tayloristisch geprägten Management, das auf einen stabilen, einfachen und lokalen Kontext ausgerichtet ist, und der aktuellen Realität der Abläufe in einem unsicheren, komplexen und globalen Umfeld. Es kombiniert die Prinzipien des Inner Game, Quantenmanagement, Ambidextrie und Komplementarität, um ein Optimum zu erreichen.

Das **Cockpit für den Organisationszwilling** bietet ein KI-basiertes Expertensystem zur Gestaltung und Entwicklung des Betriebssystems einer Organisation. Mit dem Cockpit werden Zwillinge für Führungskräfte verfügbar, um dynamische Fähigkeiten aufzubauen, wenn sich ihr Geschäftskontext ändert.

WESHALB RATEN, WENN SIE WISSEN KÖNNEN?

Was sind die Eigenschaften des Betriebssystems meiner Organisation?

Entdecken Sie den Zwilling Ihrer Organisation, und erleben Sie KI-basierte Innovationen Ihres Betriebssystems: <https://management-insights.ch/de/Zwillinge/Gratis-Zwilling>

Unsere Zwillinge sind weltweit durch unsere akkreditierten Partner oder direkt von unserem Web Shop erhältlich.

Mit den Zwillingen weist **Management Insights** den Weg für Innovationen in Management.

Lukas Michel ist der Gründer und Autor mehrerer Management Bücher.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns oder unsere Partner weltweit: www.management-insights.ch

TWINS OF ORGANIZATIONS

for AI-based Innovations in Management

Since 2000, we create twins of organizations for innovations in management.



Twins shed light on the invisible factors that determine success. Organizations consist of intangible assets—one cannot see and, therefore, not advance them. That's why we build twins: Visible dynamic copies of real-world organizations.

Three twins, the twin for the **executive**, the **team** and the **organization**, enable evidence-based design and development of management and organization.

AI-BASED ORGANIZATIONAL OPERATING SYSTEMS

Innovations in management are one of the few remaining competitive advantages in the digital economy. But organizations consist of intangible assets—one cannot see and, therefore, not advance them. To help leaders reach mastery, we have created twins of organizations: Visible dynamic copies of real-world organizations. With them, leaders can make their operating system visible and malleable.

The purpose of an **operating system** is to enable people to get work done and to ensure seamless operations at scale throughout an organization. More than not, leadership in the digital economy requires a hybrid operating systems to simultaneously support efficiency and innovation.

Management innovations fills that the gap between traditional management rooted in Taylorism, with a design for a stable, simple, and local context, and the current reality of operations in an uncertain, complex, and global environment. It combines the principles of the inner game, quantum management, ambidexterity, and complementarity to reach an optimum.

The **Organization Twin Cockpit** is our AI-based expert system for the design and development an organization's operating system. With it, the twins become available to leaders such that they can build dynamic capabilities as their business context changes.

We train and accredit experienced consultants and coaches in the use of the Organization Twin Cockpit, the operations of the Executive Survey, and the application of the **Diagnostic Mentoring** methodology.

Our twins and the toolbox are well founded in research, scientifically published, and documented in various books. *Diagnostic Mentoring* serves as the manual for our twins.

WHY GUESS WHEN YOU CAN KNOW?

What are the features of my organization's operating system?

Explore the twin of your own organization and experience the AI-based innovations of its operating system: <https://management-insights.ch/en/twins/free-twin>

Our twins are available worldwide from accredited partners and directly from our web shop.

With our twins, **Management Insights** is pioneering innovations in management.

Lukas Michel is the founder and author of multiple management books.

For more information, contact us or our partners across the world: <http://www.management-insights.ch/>